

Faciliter l'accès au logement des personnels hospitaliers

La Fondation Hopale et CDC Habitat Nord-Est concrétisent leur engagement commun

Dans le cadre de sa politique d'attractivité et de fidélisation de ses personnels de santé, la Fondation Hopale a signé une convention de partenariat avec CDC Habitat Nord-Est. L'objectif est de faciliter l'accès du personnel hospitalier à des logements du parc du bailleur, situés à proximité de leur lieu de travail et à loyers maîtrisés.

Dans un contexte de tension immobilière liée notamment au développement du tourisme sur le territoire de Berck-sur-Mer, l'accès au logement du personnel hospitalier au plus proche de son lieu de travail est un enjeu majeur pour la Fondation Hopale. En effet, il participe à améliorer le cadre de vie des salariés déjà en poste et permet de développer son attractivité.

C'est dans cette perspective que la Fondation Hopale a signé un partenariat avec CDC Habitat Nord-Est pour faciliter l'accès au logement de ses équipes dont l'engagement quotidien est essentiel au bon fonctionnement des services de santé.

Concrètement, CDC Habitat Nord-Est mettra son parc résidentiel à disposition des personnels de la Fondation Hopale, à proximité des 15 établissements de la Fondation implantés sur les territoires de Berck-sur-Mer, Cucq, Douai, Fouquières-lez-Lens, Arras ou encore Bailleul.

Les personnels de la Fondation pourront se positionner pour accéder à l'ensemble des logements disponibles à la location ou à l'accession proposés par CDC Habitat Nord-Est, en fonction de leurs ressources, de leur composition familiale et de leur lieu d'exercice professionnel.



« La signature de cette convention de partenariat avec la Fondation Hopale marque une étape importante de notre engagement en faveur du logement des professionnels de santé, et nous nous en félicitons. En permettant l'accès de l'ensemble des personnels de la Fondation Hopale à notre offre locative, nous leur offrons la possibilité de se loger dans de bonnes conditions à proximité de leurs lieux de travail. Cette collaboration, fondée sur une confiance et un engagement mutuel et inscrite dans la stratégie nationale du groupe CDC Habitat. Elle témoigne de notre volonté à apporter des réponses concrètes et durables pour faciliter l'accès au logement de s travailleurs-clés. »

Arnaud DELANNAY, directeur interrégional adjoint de CDC Habitat Nord-Est en charge des Hauts-de-France



« Aujourd'hui pour recruter des professionnels de santé, surtout sur des métiers en tensions, nous devons faire la différence et être attractifs. Proposer une offre locative à proximité de nos structures à nos futures recrues et également à nos salariés déjà en poste, nous semble indispensable pour garantir un équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle et accroître la qualité de vie au travail. La signature de cette convention de partenariat avec CDC Habitat est un engagement fort de notre politique d'attractivité et de fidélisation des professionnels. »

Benoît DOLLE, directeur général de la Fondation Hopale

Groupe CDC Habitat

Opérateur global de l'habitat d'intérêt public, filiale de la Caisse des Dépôts et opérateur de la Banque des Territoires, le groupe CDC Habitat est un acteur majeur de l'habitat en France avec plus de 563 000 logements gérés sur l'ensemble du territoire, dans l'Hexagone et en Outre-mer. Le Groupe s'attache à apporter à chacun une réponse adaptée à ses besoins et ce tout au long de sa vie, quelle que soit sa situation. Ses solutions d'habitat sont ainsi multiples et couvrent l'ensemble de l'offre immobilière résidentielle : logements sociaux ou très sociaux, logements intermédiaires et abordables, résidences étudiantes ou jeunes actifs, résidences pour seniors ou intergénérationnelles, accession sociale à la propriété, libre et à prix maîtrisé. Ancré dans les territoires à travers ses six directions interrégionales et ses filiales, CDC Habitat apporte des réponses sur mesure aux problématiques des collectivités locales. En tant qu'opérateur global de l'habitat d'intérêt public, CDC Habitat exerce sa mission au service de l'intérêt général à travers une démarche de Responsabilité Sociétale d'Entreprise vis-à-vis de l'ensemble de ses parties prenantes, en lien avec sa raison d'être.

cdc-habitat.com



A propos de la Fondation Hopale

Depuis plus d'un siècle, la Fondation Hopale s'attache à placer l'humain au cœur des parcours de soins et des projets. Opérateur de santé de référence situé dans les Hauts-de-France, notre groupe de 15 établissements est hautement spécialisés dans la prise en charge des pathologies ostéo-articulaires, neurologiques, du handicap et des affections chroniques. La Fondation Hopale compte plus de 2500 salariés et plus de 100 métiers. Soucieuse d'organiser la meilleure coordination possible du parcours de soins, notre stratégie clinique repose sur un modèle " intégré ", qui tire parti des synergies de nos différents métiers et domaines d'expertise : la médecine-chirurgie, la rééducation, et le médico-social. Résolument engagée pour répondre aux enjeux de santé d'aujourd'hui et aux défis de demain, elle développe un savoir-faire, innove et met ses compétences humaines et techniques au service de tous les patients et usagers.

fondation-hopale.org



CDC Habitat Nord-Est

Alice GRAIRE
06 63 68 25 73
alice.graire@cdc-habitat.fr

Cabinet CLAI

Chloé LOYEN
07 78 41 39 74
cdchabitat@clai2.com

Fondation Hopale

Charlotte PROVIN
06 31 47 38 27
Charlotte.Provin@fondation-hopale.org